

La Cofradía de Santiago, en su oración mensual de febrero, quiso centrarse en el año jubilar 2025 convocado por el Papa Francisco.

Reflexionamos sobre las tres virtudes teologales:

- La fe que nos llega a través del bautismo
- La caridad que nos llega a través de la acción
- La esperanza que nos llega a través de la oración

Hicimos lectura de la Palabra (Carta a los romanos. 5,1-5) y el Salmo 122 (121).

Oramos a María e interpelamos con las letanías, entre las que no podía faltar la petición a nuestro querido Santiago Apóstol.

Tras la oración específica del Papa Francisco sobre el jubileo, terminamos cantando el Himno de la Esperanza del año jubilar: “**Peregrinos de Esperanza**”

**Llama viva para mi esperanza,**  
**que este canto llegue hasta ti,**  
**seno eterno de infinita vida,**  
**me encamino, yo confío en ti.**

Toda lengua, pueblos y naciones  
hallan luces siempre en tu Palabra.  
Hijos, hijas, frágiles, dispersos,  
acogidos en tu Hijo amado.

**Llama viva para mi esperanza, ...**  
Dios nos cuida, tierno y paciente  
nace el día, un futuro nuevo.  
Cielos nuevos y una tierra nueva.  
Caen muros gracias al Espíritu.

**Llama viva para mi esperanza, ...**  
Una senda tienes por delante,  
paso firme, Dios sale a tu encuentro.  
Mira al Hijo que se ha hecho hombre  
para todos, él es el camino.

**Llama viva para mi esperanza, ...**

HIMNO OFICIAL DEL JUBILEO 2025 en español:

<https://www.youtube.com/watch?v=8QxEqjC1WiA>

HIMNO OFICIAL DEL JUBILEO 2025 versión original:

<https://www.iubilaeum2025.va/es/giubileo-2025/inno-giubileo-2025.html>